

ASSEMBLEE GENERALE
Comité du Puy-de-Dôme / 17 Septembre 2017
INTERVENTION AFFINITE

L'année 2016-2017 a été une année riche pour le G.P.S. (Groupe de Proposition de Sens) : Voici le retour sur quelques temps forts et des propositions :

Lors du Congrès Fédéral de la Fédération au Mans de novembre dernier nous sommes entrés dans une nouvelle mandature où notre président Christian Babonneau a été réélu. Nous avons fait nos adieux au Père Louis-Michel Renier après 6 ans comme aumônier national, il nous a rappelé le beau projet qui était le nôtre : permettre à des jeunes et des moins jeunes, à travers le sport et la culture de grandir en humanité et de devenir des hommes et des femmes capable de participer, chacun et chacune à sa manière, à la construction d'un monde où il fait bon vivre. Le projet éducatif et des propositions du GPS national sont là pour nous aider.

Au mois d'Avril, j'ai organisé à Orcines le 2° congrès national de la pastorale du sport avec plusieurs représentants de la FSCF, de l'UGSEL et même des représentants de l'Eglise protestante. Ces trois jours ont été l'occasion de nouvelles des différents congrès de Rome et d'Europe, de témoignages comme ceux de Guillaume Warmuz, ancien international de football, de Joël Thibault, aumônier aux Jeux Olympiques, de François Hoche pied ... et de partages chaleureux avec notamment notre évêque qui nous a rejoint le dernier jour. La structure Eglise et Sport France en lien avec le Vatican va continuer à se développer. Vous pourrez trouver plus d'infos sur le site : www.egliseetsport.fr !

Le week-end de l'Ascension, les associations de Celles sur Durole et Viscomtat ont organisé les rencontres nationales de Théâtre et de chant choral, j'ai fait une intervention originale sur les qualités des différents « corps de métiers » : acteurs, metteur en scène, formateur ... en m'appuyant sur les différents thèmes abordés lors de la formation d'animateur fédéral en Août à Viscomtat et comment Jésus et la Bible pouvait être une bonne source d'inspiration ...

Au cours de notre rencontre pastorale de la Ligue Auvergne Rhône Alpes de ce mardi nous avons accueilli le nouvel aumônier fédéral de la F.S.C.F : le père Marcel Nezan. Nous avons fait connaissance et partagé autour des points forts, des convictions et des priorités dans chacun de nos comités. Nous avons fait quelques propositions sur le thème de cette année à la F.S.C.F autour du « sens de la responsabilité » ...

Nous avons depuis peu un site internet pour notre comité départemental du Puy de Dôme : <https://puydedome.fscf.asso.fr//> où vous trouverez une rubrique pastorale avec les fiches pastorales que nous avons réalisées il y a deux ans, des documents et des informations pour vous aider à vivre dans l'esprit de notre fédération.

Depuis un an, au niveau du diocèse de Clermont, nous avons mis en place un grand service de la pastorale des jeunes et des vocations avec une équipe dont le suis le prêtre accompagnateur. Nous venons de mettre en place aussi un site internet : www.pastojeunes63.fr où vous trouverez tous les services et mouvements de jeunes dont la FSCF et l'UGSEL et tous les grands évènements. Dans la perspective du Synode des Evêques sur les jeunes et les vocations en Novembre 2018 à Rome, notre évêque François Kalist a décidé une année pastorale autour des jeunes et des vocations sur le diocèse avec de nombreux évènements. Il fera de nombreuses visites pastorales durant l'année au niveau des mouvements de jeunes, ce sera peut-être l'occasion de l'inviter pour mieux se connaître. Le lancement de cette année aura lieu le dimanche 8 octobre à la Cathédrale.

Je vous souhaite à tous une très bonne année 2017-2018 pleine de joie, de rencontres et de partage.

père Pascal Girard, aumônier